



# Le lancement officiel de PRINTUP INSTITUTE

a eu lieu le 30 août dans le Grand Hall de l'École de Médecine



*Le Professeur Vincent Noël, directeur du projet, a introduit l'événement, et a mis en évidence le savoir-faire spécifique de PRINTUP INSTITUTE qui regroupe des praticiens de santé, des industriels et des chercheurs autour de la technologie de l'électronique imprimée dédiée à la santé.*





# Toute l'équipe de PRINTUP INSTITUTE

remercie les participants de leurs présences.

*Madame Stéphanie Allassonnière, Vice-Présidente de la valorisation et des partenariats industriels, a expliqué le soutien de l'Université Paris Cité dans ce projet.*



*Monsieur Hervé Combaz, chef du service de transfert de technologie, a conforté sa décision du soutien de la région dans ce nouveau projet du bassin parisien.*



*Monsieur Samuel Guibal, délégué régional à la recherche et à la technologie pour la région Ile-de-France, a, pour sa part, mis en valeur l'originalité de ce projet de par la pluridisciplinarité des expertises.*

